

ERMUA / La biblioteca amplía su horario para la época de exámenes

La biblioteca municipal de Ermua pone de nuevo en marcha su campaña de ampliación de horario de apertura con el fin de que las personas que lo deseen puedan hacer uso de sus instalaciones para preparar los exámenes de enero y febrero. La campaña durará hasta el 10 de febrero.

La biblioteca se mantendrá abierta 14 horas y media diarias, de forma ininterrumpida, desde las 9.30 horas de la mañana hasta las 24.00 horas, de lunes a jueves. Durante este periodo también se incrementará en dos horas el horario del fin de semana, que será de 10.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas.

Desde que se comenzará con esta franja horaria para estudiantes, en septiembre de 2003, la cifra de personas que utilizan el servicio ha aumentado paulatinamente y se ha consolidado. De hecho, es una de las ofertas que tiene mayor aceptación en estas instalaciones, puesto que ayuda a ampliar las horas de estudio en un lugar adecuado para esta actividad.

Todos sus servicios

Las horas en que mayor afluencia de estudiantes ha habido en los últimos años en época de exámenes han sido de 22.00 a 24.00 horas y, aunque han variado según los años, el servicio sigue en marcha debido al éxito cosechado.

Los días con mayor afluencia son los centrales de la semana (martes, miércoles y jueves). Los lunes y viernes el número de usuarios nocturnos desciende.

Durante estas horas no sólo se abren las instalaciones, sino que se ofrecen todos los servicios de la biblioteca.